

## 4. Etappe

Auf der heutigen 4. Etappe ging es über 95 Kilometer durch das schöne Hinterland Brasiliens.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Leider können wir nicht immer allzu gross um uns schauen um die schöne Landschaft zu geniessen, aber die schönen Trails haben wir heute "genossen". Wir merkten die vergangenen Tage noch in unseren Beinen, daher taten wir uns von Anfang an etwas schwer. Konnten aber trotzdem mit der Spitze mithalten. In der technischen Passage konnten wir wie gestern wieder die Führung übernehmen. Diese behielten wir recht lange, ehe uns die Leader einholten. Am letzten Teeraufstieg mussten wir sie dann leider ziehen lassen. Mit dem zweiten Platz konnten wir auch den zweiten Rang im Gesamtklassement verteidigen.

Morgen gehts weiter über 135 Kilometer zurück nach Mucuge.

Veröffentlicht am:

00:30:20 18.11.2010 von *Martin Gujan*